

547

CHAUNY

Nouveau local pour le Secours catholique

Depuis ce samedi 18 novembre, le Secours catholique de Chauny est installé dans un nouveau local. Après dix ans au 16 place du Marché Couvert, l'antenne locale de l'association assure désormais ses permanences et ses ateliers, quelques mètres plus loin au 1 rue Arthur-Lacroix. « Pour l'accueil, c'est plus convivial que là-bas et c'est plus fonctionnel », souligne Gérard Poulain, responsable de l'antenne chaunoise du Secours catholique. Une permanence a lieu le lundi de 14 à 17 heures et des ateliers créatifs sont proposés le mardi de 14 à 17 heures.

L'association recherche des bénévoles pour les ateliers (lecture, informatique, jeux de société, etc.). — T.V.



Le nouveau local du Secours catholique est installé au début de la rue Arthur-Lacroix.

LE NOUVION-EN-THIÉRACHE**Un concert orgue et flûte traversière**

Organisé dimanche dans l'église Saint-Denis par les Amis de l'orgue, association présidée par Thierry Ismaël, le concert orgue et flûte a rassemblé 30 mélomanes. Un jardin musical qui aurait mérité une plus grande audience tant le mariage de l'orgue et de la flûte traversière

était réussi. Une performance artistique avec à l'orgue Salomé Gamot, professeure d'orgue au conservatoire de Laon ainsi qu'à la cité de la musique à Soissons et à la flûte traversière Marion Pottier, instrument qu'elle enseigne dans deux écoles de musique de la métropole lilloise et en Belgique. Les Amis de l'orgue donne rendez-vous le dimanche 17 décembre à 15 heures dans l'église Saint-Denis pour le concert de Noël avec l'ensemble Musicalys de Linselles et François Brulin à l'orgue.

CHAUNY

La Sainte-Cécile fêtée avec brio

L'église Saint-Martin a accueilli, dimanche, de nombreuses personnes lors de la célébration de la Sainte-Cécile. Aux côtés des deux prêtres et des six enfants de chœur, la trentaine de musiciens de l'harmonie municipale dirigée par Frédéric Louillet et les choristes d'A Cappella menés par Fabien Lefebvre ont fêté comme il se doit Cécile de Rome devenue patronne de la musique et des musiciens. La légende, mentionnant qu'en allant au martyre Cécile aurait enten-

du la musique de Dieu, fera de celle-ci la patronne de la musique sacrée. La célébration de la messe ponctuée de musique comme l'Ave Maria de Franz Schubert ou Arioso de Jean-Sébastien Bach ou de chants tels que Signore delle cime de Guiseppe de Marzi ou Hymne à la nuit de Jean-Philippe Rameau a évoqué toute la symbolique de cet événement. L'interprétation commune, orchestre et chorale, de l'anamnèse écossaise a été un beau moment de communion. —



En vidéo sur

WWW.AISNE NOUVELLE.FR



L'église Saint-Martin était pleine pour la célébration de la Sainte-Cécile.

FAITS DIVERS

Un tag anti-Rockwool sur l'abbaye choque

SOISSONS

Le maire de Soissons, Alain Crémont, annonce ce vendredi 24 novembre qu'une plainte sera déposée à la suite d'un tag retrouvé le même jour sur un mur de l'église Saint-Léger.

Il s'agit d'un pochoir noir où il est inscrit « Stop toxic Rockwool », en lettres capitales. L'un des « O » de Rockwool est une tête de mort.

"COLÈRE ET DÉSOLATION"

Ce tag a été réalisé sous les vestiges d'une voûte de l'ancienne abbaye Saint-Léger, côté place de l'Hôtel-de-Ville.

« Colère et désolation [...] à la vue de l'acte de vandalisme à l'encontre de l'abbaye, symbole de notre territoire », écrit Alain Crémont sur son compte Facebook. « La municipalité ne laissera pas passer cet acte intolérable ».

Cet acte intervient dans un



Le tag a été réalisé sous les vestiges d'une voûte d'une ancienne abbaye.

contexte de tensions vives entre Alain Crémont, président de Grand Soissons, et les opposants à l'im-

plantation de l'usine de fabrication de laine de roche Rockwool, dans la zone du Plateau à Courmelles. ■

25/11/23

L'UNION 5h7